



Cuunの2020年を振り返ると、新型コロナウイルスの感染拡大に伴い恒例のイベントなどすべて中止とせざるを得なくなりました。唯一開催できたのが「アニマルコミュニケーション」でした。参加していただいた皆様は不安な日々が續くなか、元気をもらったこと思います。そして意外に地味なことですが、ドッグランを全面芝になるように芝生を張り直しました。ワンちゃんがいっぱい遊ぶので芝生が剥げて土が見えていたのが気にはなっていながら、なかなかできなかったことの一つです。そして重厚な杉材のベンチも設置して、ドッグランがステキにリニューアル出来ました。

なんといっても今年一番のヒットは奥三河どりを使った「Cuunオリジナルチキンジャーキー」を新発売したことです。奥三河どりのムネ肉をスライスして乾燥させたシンプルな無添加の手作りジャーキーです。すでに多くのワンちゃんから絶賛されています。人間が食べてもとても美味しく安心安全なジャーキーです。

終息の見えないコロナ禍、最近いくつかの大学でオゾンによる新型コロナウイルス不活化が確認されました。Cuunのオゾン水でシャンプーをしてきれいになり、ワンちゃん達がドッグランで元気に遊び、手作りチキンジャーキーを喜んで食べてくくれて、Cuunでは安心安全で楽しいワンちゃんとの生活を応援していきたいと思っています。

2020年
あんなこと
こんなこと

奥三河どりを使った
Cuun オリジナル
チキン
ジャーキー
新発売！

春
ワンちゃんとの
暮らしを応援
dog
ホテル
増設！



ソーシャルディスタンス
を守りながら
アニマルコミュ
ニケーション
開催！



今年は新型コロナウイルスの感染拡大により、恒例の様々な行事を中止いたしました。
来年はまた楽しい催しが開催できますようにお祈りいたします。



新しいベンチができました！



ドッグランに

重厚な杉材を使用したベンチを設置しました。

ステキにリニューアル出来ました！



ワンちゃんの
一口メモ



皆様は愛犬の耳のチェックをどのくらいの頻度でされていますか？美容に来るワンちゃんも外耳炎になったというお話を時々お聞きします。外耳炎の原因はアレルギー、耳ダニ、細菌、マラセチアの増殖など様々です。耳の垂れているワンちゃんは特に耳の中が蒸れやすいですね。ワンちゃんの耳のニオイ、耳垢の色や量など1週間か2週間に一度はお耳の掃除、チェックをしてあげましょう。ワンちゃんが頭をしきりに振ったり、首のあたりを搔いたりする仕草を見たことはありませんか？それは耳が痒いというシグナルかも知れません。



「子供とワンちゃんと暮らす」

こんにちは！9月から受付を担当している森田です。私は平成23年から2年間Cuunでトリマーとして働いていました。今またCuunで働くようになって当時のワンちゃん達に会うことができてとても懐かしいです。今回は、私自身ワンちゃんを飼っていて、私がいま妊娠中という事で小さな子供とペットと一緒に暮らすメリット、デメリットについてお話ししたいと思います。

まずはメリットから。1つはワンちゃんはこちらが愛情をかけなければそれに全力で応えてくれますよね。そういう体験から子供も感情豊かに育つと言われています。もう1つは、自分以外のだれかのお世話をしてあげることで、自然とお友達のことを助けてあげようと思うようになるようです。素敵ですよね。他にもワンちゃんが一緒に遊ぶ友達になったり、赤ちゃんの子守をしている光景に癒されるママさんも多いのではないでしょうか。そしてなにより命の大切さを学べると思います。

次にデメリットを考えてみました。まずは、子供も含め家族にアレルギーがないか。そこは大前提として考えるポイントだと思います。そしてママ目線でいうと小さな子供とワンちゃんのお世話。とても大変ですよね。どちらも疎かにできないし、子供が落としたものの拾い食いも危ないです。もっとあげたらキリがないですが、いいことも悪いことも含めて私はワンちゃんと子供が暮らす生活は素敵な事だと思います。

私の愛犬はシニアの年齢になりましたが、愛犬にもわが子にも素敵な生活を送らせてあげたいと思います。



森田 真由子



dog relaxation CUUN

愛知県豊橋市向山町伝馬2-8 [WEB] <http://www.cuun.jp>

お問い合わせ・お申し込み

（0532）62-5354

